

令和2年8月4日

学生・保護者のみなさま

広島商船高等専門学校長  
辻 啓 介

大崎上島町における新型コロナウイルス感染症の感染者発生に係る本校の対応及び  
8月以降の学校再開の日程等につきまして

去る、令和2年7月28日(火)、本校が所在する大崎上島町において、新型コロナウイルス感染症の感染者が発生しました。

この事態に対応するために、感染予防の観点から、本校におきましては、令和2年6月10日(水)策定の本校の定める新型コロナウイルス感染症緊急度に基づき、令和2年7月29日(水)以降の対面授業を中止するとともに、令和2年7月31日(金)に学生寮を閉寮措置としました。

その後、本校におきまして、本校関係者の調査を行うとともに、大崎上島町及び関係機関と連携を行い、事態の把握に努めたところ、**感染者及び濃厚接触者並びに接触者と認定される者は、本校関係者に該当者がいませんでした**ので、その旨を報告します。

8月以降の学校再開の日程等につきましては、令和2年7月27日(月)に本校ホームページにおきまして、日程等を公表したところですが、大崎上島町における新型コロナウイルス感染症感染者発生及び昨今の新型コロナウイルス感染症の発生状況の特徴を検討し、別紙の『8月以降における学校再開の日程等のお知らせ(第2報)』のとおり、**実験・実習を中心とした分散登校により対面授業を継続する**ことを決定しました。

#### 【昨今の新型コロナウイルス感染症の発生状況の特徴】

- ① 新型コロナウイルス感染症の**新規感染者数が、全国的に増加**していること
- ② 特に、**学生と同年代の若い世代の感染者が急増**していること
- ③ 政府や地方自治体による営業自粛要請や移動自粛が解除されているなか、**学生に身近な場所が発生場所及び感染経路となっている事例が相次いでいる**こと
- ④ 家庭における**家族間感染が急増**していること

なお、今後の本校の学校再開の予定等につきましては、今後の新型コロナウイルス感染症の感染状況によって、変更となる場合があります。その際には、本校ホームページ及び Microsoft Teams を利用しお知らせします。

本校としましては、今後も対面授業を継続するために、学生・保護者・本校教職員が一体となり、これまで以上に感染対策を行いたいと考えております。その感染対策の1つとしまして、別紙の『**8月以降の学校再開のための健康観察及び登校許可制度に対する協力をお願い**』のとおり対応することとなりました。教職員だけでなく、学生・保護者のみなさまにも、毎日の健康管理及び不断の感染予防に努めていただき、対面授業を継続したいと考えております。

これは、分散登校した学生の真摯に勉学に向き合う姿勢や友人との再会を喜ぶ表情を見て、「学びの場としての学校の重要性」を教職員一同再認識し、学生に「安全な学びの場を提供したい」と考えたからに他なりません。

学生・保護者のみなさまには、何かとご負担をおかけしますこと、たいへん恐縮ではございますが、「学生の学びを止めない。」という本校の方針に、ご理解いただきますとともに、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。